

Hochzeit

Als das Brautpaar den Gang entlang kam, winkten die Freunde und Verwandten und jubelten. Einige stimmten in den Gesang des Kinderchores ein, andere schwenkten Fähnchen, auf denen das Familienwappen der Braut prahlte. Der Brautführer ging zu seiner Kirchenbank. Der Bräutigam, ein Mann wie ein Schrank, trank schnell einen Schluck Tee zur Beruhigung. Die Großmütter bangten und zitterten mit ihrer Enkeltochter. Der Bräutigam steckte der Braut den Ring an den Finger. Nach der Hochzeitszeremonie schenkte ihnen die Braut einen strahlenden Blick. Die gesamte Gästechar dankte es ihr mit tosendem Beifall. Um Mitternacht schwang sich das Brautpaar ins Auto und machte sich auf den Weg in den Urlaub.